

Inhalt

Aktuell

- 4 *Pseudomonas*-Infektionen ohne Resistenzentwicklung bekämpfen
- 4 Ausbruch von Chikungunyavirus-Infektionen auf verschiedenen Inseln der Karibik
- 5 Aviäres Influenza A (H7N9)-Virus breitet sich in China wieder schneller aus
- 6 Leberversagen bei einer Blutvergiftung frühzeitig erkennen
- 6 Krankenerreger mögen keine nanorauen Oberflächen

Übersicht

- 8 *A. Tuffs**
Kommunikation zwischen Klinik und Presse – was muss ich beachten?
How to communicate with the media – what hospitals have to keep in mind
- 14 *V. Hingst**
Literatursuche und -sichtung zu Fragen der Hygiene über das Internet zwischen Eminenz, Exzellenz und Evidenz
Conducting an online literature search on topics relating to hygiene – expertise, evidence and excellence
- 19 *P. Gastmeier**
Wissenschaftliche Studien richtig lesen
Understanding scientific studies
- 26 *W. Popp**
Hygiene in den Medien in den letzten zehn Jahren
Hygiene in media in last ten years
- 30 *T. Pietzcker, H. von Baum**
10 Filme, die Sie als Krankenhaushygieniker unbedingt gesehen haben sollten
10 movies you have to watch if you are a hospital epidemiologist

Praxis

- 34 *P. Schultze, J. Portius**
Kommunikationsmanagement am Beispiel des ersten großen Ausbruchs einer Legionelleninfektion in Deutschland
Large outbreak of Legionnaires' disease in Germany: coordinated communication strategy
- 38 *W. Popp**
Dr. Brähler & Co – neue Medien in der Hygiene
Dr. Brähler and colleagues – new media in hygiene
- 42 *M. Württemberger*, P. Plößler**
Warum sollen HFKs Fachartikel schreiben – und wie geht es?
Why infection control nurses should write for professional journals
– and how to tackle the task

Blickpunkt

- 48 Zur Veröffentlichung der 16. Ausgabe der Liste der vom RKI geprüften und anerkannten Desinfektionsmittel und -verfahren

Rubriken

- 51 Veranstaltungen
- 54 Bücher
- 55 Industrie + Jobs
- 59 Termine

Gelistet in EMBASE, Excerpta Medica
Indexed by EMBASE, Excerpta Medica

Die Anforderungen an Manuskripte entsprechen den vom International Committee of Medical Journal Editors herausgegebenen Richtlinien für die Abfassung von Manuskripten zur Einreichung bei biomedizinischen Zeitschriften.

The manuscript requirements laid down below are equivalent to the Uniform Requirements for Manuscripts Submitted to Biomedical Journals issued by the International Committee of Medical Journal Editors.

* kennzeichnet den/die
korrespondierende/n Autor/in
* denotes the corresponding author

Titelbild:
Thinkstock, www.thinkstockphotos.de